



XXV Domingo del TO 21 septiembre '25 – Ciclo C



SOMOS DE FIAR...



AMBIENTACIÓN

Te invito a estar con Él, vive en el silencio, el encuentro.

La palabra que vamos a escuchar hoy nos puede desconcertar. Jesús habla de un administrador injusto al que, sin embargo, se le elogia por su astucia. No es su falta de honradez lo que se destaca, sino su capacidad de reaccionar, de encontrar soluciones en una situación límite.

Jesús aprovecha esta parábola provocadora para lanzarnos una pregunta decisiva, ¿a quién servimos realmente?, ¿a Dios o al dinero?

Revisemos desde el corazón, nuestras elecciones personales y comunitarias, para no caer en la trampa de la idolatría que nos esclaviza, sino poner nuestra confianza en el Dios del Amor.

CANTO. ESCOJO LA VIDA -CRISTÓBAL FONES

https://youtu.be/j_tdq5xkT_0?si=YX2vLu6mQ7WUOpxd

EVANGELIO – Lucas 16, 1-13

"Decía también a sus discípulos: «Era un hombre rico que tenía un administrador a quien acusaron ante él de malbaratar su hacienda; le llamó y le dijo: "¿Qué oigo decir de ti? Dame cuenta de tu administración, porque ya no podrás seguir administrando." Se dijo a sí mismo el administrador: "¿Qué haré, pues mi señor me quita la administración? Cavar, no puedo; mendigar, me da vergüenza. Ya sé lo que voy a hacer, para que cuando sea removido de la administración me reciban en sus casas." «Y convocando uno por uno a los deudores de su señor, dijo al primero: "¿Cuánto debes a mi señor?" Respondió: "Cien medidas de aceite." Él le dijo: "Toma tu recibo, siéntate en seguida y escribe cincuenta." Después dijo a otro: "Tú, ¿cuánto debes?" Contestó: "Cien cargas de trigo." Le dijo: "Toma tu recibo y escribe ochenta." «El señor alabó al administrador injusto porque había obrado astutamente, pues los hijos de este mundo son más astutos con los de su generación que los hijos de la luz. «Yo os digo: Hacedos amigos con el Dinero injusto, para que, cuando llegue a faltar, os reciban en las eternas moradas. El que es fiel en lo mínimo, lo es también en lo mucho; y el que es injusto en lo mínimo, también lo es en lo mucho. Si, pues, no fuisteis fieles en el Dinero injusto, ¿quién os confiará lo verdadero? Y si no fuisteis fieles con lo ajeno, ¿quién os dará lo vuestro? «Ningún criado puede servir a dos señores, porque aborrecerá a uno y amará al otro; o bien se entregará a uno y despreciará al otro. No podéis servir a Dios y al Dinero.» Estaban oyendo todas estas cosas los fariseos, que eran amigos del dinero, y se burlaban de él. Y les dijo: «Vosotros sois los que os la dais de justos delante de los hombres, pero Dios conoce vuestros corazones; porque lo que es estimable para los hombres, es abominable ante Dios. «La Ley y los profetas llegan hasta Juan; desde ahí comienza a anunciarse la Buena Nueva del Reino de Dios, y todos se esfuerzan con violencia por entrar en él."

Para profundizar la Palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Am 8,4-7. Amos es un profeta y no un revolucionario. Habla en nombre del Señor. No puede tolerar que los pobres se empobrezcan, cada día más, víctima de la ambición de los ricos.

Salmo 112. El que levanta al débil y saca al pobre de su miseria se parece al Señor su Dios.

I Tim 2,1-8. En la liturgia particularmente, la oración de acción de gracias y de intercesión debe salir directamente de la vida cotidiana, universal. Esta oración se dirige a Dios «por Jesucristo, su Hijo, nuestro Señor», a cuyos ojos cada uno es precioso.

Lucas 16, 1-13. Este texto nos reserva una gran sorpresa: Al parece, ¡Jesús felicita a los estafadores! «Sin embargo, si el Maestro hizo el elogio de ese administrador injusto fue porque demostró ser muy hábil...» Pero los que lo escuchan no se equivocan porque Jesús lo trata de «estafador», es decir injustamente astuto y, en aquellos tiempos, lo mismo que en los nuestros, la honradez formaba parte de la moral elemental. Lo cierto es que Jesús no tenía ninguna intención de ir contra los principios de la costumbre. Por otra parte, Jesús se cuida de precisar que el amo del gerente lo felicita a causa de su habilidad. Si Jesús emplea este ejemplo un tanto provocador, es para hacernos reflexionar sobre algo muy grave y la última frase que dice nos lo explica, **tenemos que elegir, y es urgente**, entre Dios y el Dinero: «no podéis servir, al mismo tiempo, a Dios y al Dinero.» Además, Jesús establece una serie de oposiciones: entre los hijos de este mundo y los hijos de la luz, entre los pequeños asuntos y los grandes, entre el Dinero engañoso y el verdadero bien, entre los bienes que no son nuestros y nuestro propio bien. Todas estas oposiciones no tienen más que un objetivo: hacernos descubrir que el Dinero es engañoso y que consagrar la vida a «amontonar dinero» es una falsa ruta. Esto es tan grave como la idolatría que los profetas combatieron con tanto empeño. No cabe duda, en la frase “No podéis servir al mismo tiempo a Dios y al Dinero», la palabra «servir» tiene un sentido religioso: ¡No hay más que un solo Dios, no os fabricuéis ídolos, **porque todo tipo de idolatría os hace esclavos! No es pues la falta de honradez lo que Jesús admira sino la habilidad: ¿Qué esperamos para encontrar soluciones astuciosas que aseguren el porvenir de todos?...**

Pistas para la oración

- ¿A quién sigue tu corazón, a Dios, al dinero...?
- En un momento de oración comparte con Jesús tus preferencias
- Nuestra comunidad, parroquia..., ¿a quién manifiesta seguir en sus elecciones?



MÚSICA AMBIENTAL.

Ben Rusch - "Time"

<https://youtu.be/zVeWERfwCP8?si=I15xdmLJ5VQxytGy>

Andrea Vanzo - Soulmate (Official Video)

https://youtu.be/b7OyPg5JBnQ?si=tHT1eeRXMQneg_o

No se trata de dinero, SE TRATA DE VIDA

Señor, tú conoces
nuestros corazones,
sabes a qué damos más valor
y a quién servimos
en lo secreto.
Líbranos de las trampas
del dinero,
de la ambición que divide
y de la indiferencia
que mata.
Danos la creatividad
del bien,
la valentía de elegirte
siempre a Ti,
y la libertad de servir
a los hermanos
como signo de tu Reino.
Que nuestras comunidades
no adoren al poder ni a la
riqueza,
sino que sean lugar
de justicia,
ternura y esperanza para todos.
Haznos ingeniosos
en el amor,
atrevidos en la solidaridad,
capaces de transformar
lo pequeño
en semilla de Reino.
Que nuestra fidelidad

en lo cotidiano,
en lo sencillo y oculto,
sea la base de una
confianza grande,
que tú nunca defraudas.
Y cuando llegue
la hora de partir,
que no nos reciba
el oro acumulado,
sino los rostros agradecidos
de aquellos con quienes
compartimos la vida.
Enséñanos, Señor,
a tener manos abiertas
para compartir lo
que somos y no solo
lo que tenemos.
Que el Evangelio sea
nuestra riqueza,
la fraternidad
nuestro tesoro,
y la solidaridad,
nuestro estilo de vida.
Haznos servidores de
un único Señor,
fieles a tu Palabra,
libres ante los ídolos,
y felices en la opción
por Ti y tu amor,
infinito y concreto.

CANTO. Corazón a Corazón-Cristóbal Fones, SJ Leandro Narduzzo, SCJ

<https://youtu.be/AxqzJ5JVaq0?si=YdvALyDVRg9Brak>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

Cuidando
Protegiendo



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION